



OKAY: Und Markus Müller ist auch schon seit den *Ammangstagen* dabei? Martin Ritschenbach: 1971 eröffnete Andreas Baier in der Papeterie seine Vaters ein Dr. Bohm Atelierburg und legte so den Grundstein für die Schweizer Nicderlassung. Bereits 5 Jahre später kam Markus Müller als Elektroinieur dazu und wurde schon bald zum Gefragten Fachmann in der Orgelbranche. 1996 gründete er zusammen mit Christoph

kurz die Entwickelung von der ersten Firma Basir bis zu MusicCreativ. Und wie bist du selbst dazu gekommen? Martin Rieckenhäcker: In unserer Familie haben alle ein Instrument gespielt und irgendwann hat uns dann der Weg ins benachbarte Ort Horgen zu Bohm geführt. In den 70er Jahren waren die T-Brechern aktuell und den „schwarzen“ Bohm Karatolog kenne ich bald auswendig. Mein Favorit war die 4-Manualige (†) GNT, ja es war Liebe auf den ersten

MusizCreativ, Martin Rickenbacher von neuigen Geschenksinstitut, im MusizCreativ, Martin Rickenbacher, im Interview zurück in die Geschichtre und auch in die Zukunft des Unterrichts blicken zu lassen;

OKEx: Martin, ihr feiert in diesem Jahr gleich zweij Jubiläen, 50 Jahre Bohm in der Schweiz und 25 Jahre MusizCreativ.

Menn man gleich einen doppelteren Geburtstag vermeiden darf, dann soll dies natürlich auch standesgemäß gefeiert werden – trotz aller dezeritischen Einschätzungen. Und wenn es um einrichtungsspezialisten für hochwertige elektronische Musikinstrumente geht, dann gehört neben speziellen Angeboten natürliche Bohm-Tenororganist Diksan Ranizlin, seit Jahren mit Schweizer Bohm Vertrittung Musizieren. Und so wird auch viel Musik dazu! Und so wird Bohm-Tenororganist Diksan Ranizlin, seit nun nochmals verschoben werden. Freuen wir uns also darauf, im August endlich wieder in die Kanzel am Ulrichshof zurückzukehren. Der Termin war ursprünglich schon festgelegt, aber die Augustfeier ist leider auf dem Dorfplatz in Horgen am schönen Zürichsee aufgespielt worden. Und der Live-Konzert am dritten Obergang in Hörgen erleben zu können.

Ein doppelter Jubiläum

25 Jahre Musicreativ + 50 Jahre Bohm in der Schweiz

Gleich zwei Gründe zum Feiern haben das Team von Musicreativ in Horgen und die Orgelfreunde in der Schweiz in diesem Jahr: Musicreativ als Generalimporteur der Bohm Orgeln und Keyboards wird 25 Jahre jüng. Die Geschichte des Bohm Vertriebs in der Schweiz und damit auch der Wurzeln des heutigen Unternehmens gehen aber noch weiter zurück, denn in diesem Jahr ist Bohm seit 50 Jahren in der Eidgenossenschaft vertreten.

REPORTAGEN 25 Jahre Musicreativ + 50 Jahre Bohm Schweiz